

Elan Touristik



Österreich, Deutschland

Steiermark

7 Tage Konzert- und Erlebnisreise

Stand 25.04.2024

Änderungen vorbehalten

Highlights

- Nürnberg
- Kaiserburg
- Steiermark
- Graz
- Weinstraße
- Südsteiermark
- Schloß Eggenberg
- Passau

Informationen

Diese Reise wird die Sangesfreude und Geselligkeit über unsere normalen Grenzen wachsen lassen. Die Sängerninnen und Sänger werden interessante Konzerte und Auftritte erleben, Sangesfreunden anderer Chöre begegnen und mit ihnen gemeinsam singen. Musikinteressierte, die nicht in einem Chor singen, Angehörige und Freunde der Chormusik, die einfach nur zuhören wollen, sind auch herzlich willkommen! Auch geographisch überschreitet diese Reise Grenzen. Zuweilen nannte man die Steiermark auch die "Grüne Mark", was "grünes Grenzland" heißt - und das trifft es ganz gut. Sie ist grün, freundlich und hat von allem etwas - im Norden sind es ein paar Seen, die mehr oder weniger zum Salzkammergut gehören, in der Mitte gibt es einiges an Gebirge und im Süden, gegen Slowenien hin, fruchtbare Gärten und Weinberge. Aber auch Essen und Trinken wird in der kulinarischen Region groß geschrieben. Buschenschenken, Winzer, edle Produzenten laden zu kulinarischen Streifzügen in einer reizvollen, von Vulkanen geprägten Kulturlandschaft ein.

Inklusivleistungen

- - Busreise gemäß Programm im modernen Fernreisebus (im Rahmen der gesetzlich vorgeschriebenen Lenkzeiten und Ruhezeiten)
- - 1 Übernachtung im Mittelklassehotel im Raum Nürnberg
- - 4 Übernachtungen im Mittelklassehotel in Graz
- - 1 Übernachtung im Mittelklassehotel im Raum Passau
- - Unterbringung in Zimmern mit Bad oder Dusche / WC, etc.
- - Frühstücksbuffet vom 2.Tag bis zum Abreisetag
- - 6 Mittag- oder Abendessen lt. Programm
- - Planung und Organisation von zunächst 2 Chorauftritten
- - Ausflüge lt. Programm, sofern nicht mit „fakultativ“ bzw. „Gelegenheit“ beschrieben
- - örtliche Reiseleitung während der Ausflüge, wie beschrieben
- - Reiseinformation und Informationsmaterial

Exklusivleistungen

- - Getränke, weitere Mahlzeiten
- - Eintrittsgelder
- - persönliche Ausgaben

Hinweise

Programänderungen vorbehalten!

Hinweis für Personen mit eingeschränkter Mobilität: Im Allgemeinen ist diese Reise für Personen mit leicht eingeschränkter Mobilität geeignet, jedoch nicht uneingeschränkt. Im Zweifelsfall besprechen Sie bitte mit Elan Touristik Ihre individuellen Bedürfnisse.

Tag 1: Fahrt Richtung Steiermark - Stopover Nürnberg

Fahrt im komfortablen Reisebus zum Hotel im Raum Nürnberg. Der Nachmittag steht zur freien Verfügung. Gelegenheit zu einem privaten Stadtbummel und einer Kaffeepause oder einfach zur Entspannung. Abendessen im Hotel.

Übernachtung:

Tag 2: Nürnberg Stadtführung - Weiterreise Steiermark

Nach dem Frühstück unternehmen Sie eine Stadtführung in Nürnberg. Hoch über der Stadt thront das Wahrzeichen Nürnbergs, die Kaiserburg. Die Burg, in der von 1050 bis 1571 alle Kaiser des Heiligen Römischen Reiches zeitweise residierten, gehört zu den bedeutendsten Kaiserpfalzen des Mittelalters. Sehenswert sind der Palas (Hauptgebäude) mit den reich ausgestatteten Kaiserzimmern, die romanische Doppelkapelle und der Tiefe Brunnen. Im Anschluss verlassen Sie Nürnberg und fahren durch die reizvollen Landschaftspanoramen des Frankenlands, Oberösterreichs und der nördlichen Steiermark. Nach der Ankunft in Graz Zimmerbezug und Abendessen im Hotel.

Übernachtung:

Tag 3: Messe - Graz Stadtführung

Am Morgen ist die musikalische Begleitung eines Gottesdienstes vorgesehen. Im Anschluss Stadtbesichtigung Graz: Wer die Altstadt durchstreift, erhält im Vorbeigehen Anschauungsunterricht in Romanik, Gotik, Renaissance, Barock, Historismus und Jugendstil. Graz bietet aber noch viel mehr: romantische Gassen, italienisch anmutende Palazzi und stolze Bürgerhäuser. Graz, das ist: Eine gotische Doppelwendeltreppe und als steinernes Rückgrat die Grazer Burg. Ein Uhrturm mit "verkehrter" Zeit. Die Experten der UNESCO waren vom Zusammenspiel dieser vielen Details so beeindruckt, dass sie die Grazer Altstadt zum Weltkulturerbe erklärt haben. Der Rest des Tages steht zur freien Verfügung. Abendessen in einem Brauhaus.

Übernachtung:

Tag 4: Südsteiermark Weinstraße

Ausflug entlang der hügeligen Weinstraße der Südsteiermark, auch die „Toskana“ Österreichs genannt. Viele kleine Weininseln prägen das Weinbaugebiet Südsteiermark, vor allem an den Hängen erloschener Vulkane, die dem Landschaftsbild seine Eigenart verleihen. Die Landschaft wird ebenso durch Mischwälder, Kürbisfelder und Streuobstwiesen geprägt. Unterwegs Mittag- oder frühes Abendessen in Form einer traditionellen (kalten) Jausenplatte in einer dort typischen Buschenschänke.

Übernachtung:

Tag 5: Freizeit - fakultativer Besuch Schloss Eggenberg - Konzert

Gelegenheit zum Besuch des UNESCO Welterberbes Schloss Eggenberg. Dieses wunderbare Beispiel harmonischer Baukunst befindet sich am Rande des Stadtzentrums von Graz. Inmitten eines traumhaften Parks liegt das Schloss, das als bedeutendstes Schloss der Steiermark gilt. Mit diesem Schloss setzte Bauherr Fürst Hans Ulrich von Eggenberg ab 1625 seinen Wunsch nach einer harmonischen Struktur infolge des von Chaos

geprägten 16. Jahrhunderts um. Schloss Eggenberg ist untrennbar mit seinem Park verbunden, der sich mit dem Zeitgeschmack wandelte. Um die Mitte des 19. Jahrhunderts entstand jener Landschaftsgarten, der weitgehend heute noch besteht. Besonders attraktiv sind die majestätisch schreitenden Pfaue. Am Abend Begegnungskonzert mit einem steirischen Chor. Im Anschluss gemütliches Beisammensein und Ausklang.

Übernachtung:

Tag 6: Steiermark Rückreise via Passau

Im Laufe des Vormittags verlassen Sie die schöne Steiermark und fahren durch abwechslungsreiche Landschaften Richtung Passau. Unterhalb der Burganlage Veste Niederhaus fließen in der „3-Flüsse-Stadt“ Passau die Flüsse Donau, Inn und Ilz zusammen. Das Wasser des Inns, das aus den Alpen kommt, ist grün, das der Donau blau und das aus einem Moorgebiet kommende Wasser der Ilz ist schwarz. Dadurch weist die Donau ein längeres Stück nach dem Zusammenfluss drei Farben auf. Das Stadtbild hat dank italienischer Baumeister ein südländisch anmutendes Flair und ist geprägt durch Häuser im Stil der Inn- und Salzachbauweise, wodurch die Bezeichnung „Venedig Bayerns“ entstanden ist. Abendessen im Hotel.

Übernachtung:

Tag 7: Rückreise

Nach dem Frühstück Weiterreise durch das reizvolle Frankenland Richtung Heimat. Ankunft an den Zustiegsorten am späten Nachmittag / frühen Abend.

Übernachtung: